

Contrairement aux prétendus « journalistes » du journal « Le Monde », « journal de référence » littéralement — et scandaleusement — vendu à 3 milliardaires, je trouve Olivier Berruyer admirable et exemplaire.

C'est, plus que jamais, l'occasion de lire tous les jours — et de faire connaître à tous vos proches ! — un des meilleurs sites d'information du pays (Olivier ne me laisserait pas dire ça sans tenter de minimiser son rôle, mais je fais ce que je veux ☐), [les-crises.fr](http://les-crises.fr). C'est très facile : il suffit de glisser un raccourci de son adresse dans le groupe Démarrage du menu Démarrer, et ce site de salut public devient alors gratuitement votre journal quotidien, un des tout meilleurs *cerveaux collectifs* du pays.

Lisez ce récent billet :

## [Interview RT] Le Monde devient un problème pour la Démocratie



Olivier Berruyer :

« Je comprends mal pourquoi Le Monde continue à trouver d'une telle importance que je sois dans leur liste Maccarthyste avec d'autres petits blogs.

Très bien, je me charge d'en faire de la publicité en ce cas.

Et ne me sortez pas le couplet "la télé des russes", j'ai contacté les Américains, et un des plus grands journalistes américains, sonné par ce que vous me faites, m'a accordé une tribune invitée dans son site...

Merci beaucoup Le Monde - ce succès international, je vous le dois...

Il est important de se mobiliser, sinon il va être très difficile à n'importe qui de créer et tenir un blog, si la police du Monde veille...

(je tiendrai les lecteurs informés de tous les développements de ce dossier) »

OB

Lire la suite :

<http://www.les-crises.fr/interview-rt-le-monde-devient-un-probleme-pour-la-democratie/>

Source : *les-crises.fr* Olivier Berruyer

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10154962240512317>